

Asriana Bulu

by Unitri Press

Submission date: 31-Aug-2022 12:44AM (UTC-0400)

Submission ID: 1889842374

File name: Asriana_Bulu.docx (38.3K)

Word count: 1170

Character count: 7416

**STUDI KELAYAKAN PENGEMBANGAN USAHA DITINJAU DARI
ASPEK KEUANGAN DI UKM DONAT KENTANG TLOGOMAS KOTA
MALANG**

SKRIPSI



**DISUSUN OLEH :
ASRIANA BULU 2018120049**

RINGKASAN

UKM yang memiliki kepanjangan dari usaha kecil dan menengah dan sekarang banyak disebut dengan UMKM dengan kepanjangan dari usaha mikro kecil menengah yang sangat penting dalam sistem tumbuhnya ekonomi di Indonesia. Penelitian bertujuan untuk mengetahui kelayakan pengembangan usaha ditinjau dari aspek keuangan di UKM Donat Kentang Tlogomas Kota Malang. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, dokumentasi dan wawancara beserta interview guide. Jenis Penelitian kuantitatif. Hasil analisis dari aspek kelayakan keuangan menunjukkan UKM donat kentang Tlogomas ini dinilai layak untuk terus dijalankan dan dikembangkan dengan umur usaha selama 2 tahun pada tingkat discount rate sebesar 10% per tahun. Analisis kriteria kelayakan menghasilkan *Payback Period* (PP) selama 2 tahun 1 bulan, nilai *Net Present Value* (NPV) yang bernilai positif sebesar Rp 42.625.455, nilai *Profitability Index* (PI) yang lebih besar dari 1 ($PI > 1$) sebesar 2,98 dan nilai IRR yaitu 32 %.

Kata Kunci : Pengembangan Usaha; Keuangan; UKM Donat Kentang

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Terdapat sistem nilai yang diterapkan dalam sebuah negara sehingga melalui bidang ekonomilah yang jadi penentu berkembang atau tidaknya dalam memperoleh pertumbuhan yang lebih meningkat karena layak atau tidaknya rakyat dalam memperoleh hidup yaitu ditentukan oleh ekonomi. Ekonomi yang tumbuh sebagai penunjuk untuk melihat proses perputaran ekonomi dengan hasil pertambahan dari penghasilan masyarakat dalam penentuan periode tertentu. UKM yang memiliki kepanjangan dari usaha kecil dan menengah dan sekarang banyak disebut dengan UMKM dengan kepanjangan dari usaha mikro kecil menengah yang sangat penting dalam sistem tumbuhnya ekonomi di Indonesia. Tentunya menyerap banyak tenaga kerja dengan keberadaan UKM dengan mendorong tumbuhnya ekonomi setelah mengalami krisis moneter yaitu tahun seribu sembilan ratus sembilan puluh tujuh bahwa perusahaan besar telah mengalami yang namanya kesulitan berdasarkan pengembangan usaha (Wurdiyanti, 2013). Menurut Rifai (2018) menjelaskan bahwa pada bagian keuangan yang namanya *payback dan net present value dan juga internal rate of return serta* profitabilitas indeks dimaknai layak dalam melakukan pengoperasian dan juga dapat dikembangkan.

Menurut Gunawan, Pudjiastuti dan Yulita (2022) MSDM yang memiliki kepanjangan yaitu manajemen sumber daya manusia dinyatakan suatu yang terbilang penting melalui daya kelola UMKM yang nantinya terjadi pasang dan juga surut dari pandangan dan juga keilmuan yang berinovasi. Memandang keilmuan yang terbilang masih baru disaat adanya covid 19 sebagai pandemi yaitu sistem yang integrasi dengan basisnya teknologi dan juga informasi serta mampu diakses yang dilakukan oleh pembeli dan juga penjual yang menguatkan berkembangnya keilmuan dari manajemen sumber daya disaat adanya covid 19 (Gunawan dan Yulita, 2020:34). Mempunyai perbedaan dengan perusahaan yang terbilang besar yang nantinya melakukan pembayaran untuk gaji karyawan yang berjumlah besar. Perusahaan telah bergantung pada bahan baku yang berasal dari luar negeri mendapatkan hal yang sama terkait kesulitannya dalam melakukan pertahanan produksi dari kegiatannya yang disebabkan oleh peningkatan harga dari bahan baku.

UMKM sebagai ekonomi yang nantinya akan menjadi penunjang secara nasional dan juga secara daerah (Lubis, Febriyantoro dan Fuji, 2009). UMKM sebagai sektor dalam usaha yang terbilang unggul dan telah menjadi pendorong tumbuhnya ekonomi. Perkembangan yang terjadi pada keberadaan upgrade yang asalnya dari aspek yang bermacam-macam dimaknai sebagai pondasi dalam menjalankan usaha yang bersumber dari SDM. Secara nasional yang berunsur penting adalah perekonomian yaitu UMKM. Bergeraknya pondasi dari UMKM melalui sistem bidang ekonomi yang terdapat dalam negara. Pada saat ekonomi mengalami krisis, kemampuan UMKM terbukti dalam melakukan pertahanan yang dikarenakan bidang UMKM ini melakukan pergerakannya secara nyata yang tidak bergantung pada pemerintah atau sebuah aturan sehingga berbeda dengan bidang moneter (Gunawan, Setiaji dan Susanti, 2022). Pembantu yang dijuluki dari UMKM dengan pemaknaannya telah memberikan bantuan untuk pemerintah dengan lapangan kerja yang diciptakan dengan pengangguran dapat berkurang karena keberadaan UMKM dan memunculkan unit kerja yang nantinya terbilang baru dengan menggunakan jasa-jasa dalam memberi dukungan pada pendapatan dalam rumah tangga dan juga tingkat kemiskinan dapat berkurang. Studi kelayakan usaha atau yang dikatakan bisnis sebagai research dalam pengangkutan aspek dari berbagai bidang dimulai dari bidang hukum sosial dalam ekonomi dan juga budaya pada bidang pemasaran dan juga pasar pada aspek teknis dan juga peran teknologi dan dengan aspek dari manajemen dan juga nantinya pada keuangan bahwa penggunaannya disesuaikan dengan dasar penelitian dari kelayakan pada usaha (Arsyad, 2014). Pentingnya peninjauan ulang dalam memberikan penilaian potensi pada usaha kelayakan yang tidak melewatkan dan tidak melakukan kesiasiaan daya dan juga pikiran dan juga materi yang juga penting.

Kondisi kedinamisannya dan juga persaingan yang intensitas yang nantinya semakin ketat dalam pembuatan individu sebagai pengusaha dari makanan dan jajanan memiliki ketidakcukupan yang bila sekedar mengandalkan intuisi dan juga pengalaman dari usaha yang dilakukan (Suliyanti, 2010). Individu yang nantinya menjadi pelaku dari usaha perlu menganalisis kelayakan dari inde yang terdapat dalam bisnis yang nantinya akan dijalankan. Kegiatan tersebut memang perlu dilakukan dalam melihat perolehan keuntungan berdasarkan besar atau tidaknya investasi yang sudah dilakukan pengeluaran. Sesuai dengan donat kentang yang masuk dalam kategori bisnis yang terbilang baru sehingga memerlukan analisis akan kelayakan dalam meninjau seberapa banyak keuntungan yang nantinya didapatkan dan juga dijadikan bahan untuk dipertimbangkan sesuai harapan dari investor (Gunawan, Mukoffi dan Handayanto, 2017).

Makanan donat dijadikan makan yang paling disukai oleh masyarakat dunia secara umum dan khususnya di Indonesia yang dimulai dari tahun 1968 ditampilkan sebagai makanan yang sudah jadi atau siap disajikan dan juga terbilang praktis untuk individu yang banyak akan rutinitasnya. Seiring berjalannya waktu permintaan akan donat mengalami peningkatan, sehingga dapat dibuktikan di Indonesia banyak pengusaha donat yang semakin berkembang. Bahan baku kentang yang nantinya akan dijadikan donat sehingga diberi nama donat kentang dengan kandungannya banyak akan karbohidrat dan serat dan juga vitamin A serta B dan potassium dan juga sodium serta fosfor dan juga zat besi (Adams., dkk, 2011). Bisnis yang berpeluang akan membuat donat dengan berbagai varian yang terbilang menjanjikan dengan syarat kemampuan akan menyajikan makanan dalam bentuk produk yang terbilang unggulan dan sudah ada (Chan dan Rieple, 2010).

Menunjang usaha donat kentang adalah melihat beberapa aspek dimana salah satunya adalah aspek keuangan. Aspek keuangan sebagai hal yang mempunyai peran penting pada proyek yang nantinya akan berbisnis dengan aliran kas yang diperkirakan dengan tujuan memberi kelancaran dalam membangun usaha yang nantinya dijalankan sesuai perkembangan dan juga persaingan (Deli, 2019). Aspek yang nantinya akan dianalisis melalui aspek keuangan yang memiliki ketepatan dalam menghasilkan pemanfaatan untuk pihak dari manajemen melalui pengupahan dalam melaksanakan usaha yang terbilang bisnis pada perusahaan maupun sebaliknya sehingga mampu meninjau investasi yang telah ditanamkan telah memperoleh pemberian keuntungan sehingga baiknya aspek keuangan akan menjadi tolak ukur pada suatu kelayakan suatu usaha.

2. Rumusan Masalah

Bagaimana kelayakan pengembangan usaha ditinjau dari aspek keuangan pada UKM Donat Kentang Tlogomas Kota Malang.

3. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui kelayakan pengembangan usaha ditinjau dari aspek keuangan di UKM Donat Kentang Tlogomas Kota Malang.

4. Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi untuk:

1. Bagi UKM diharapkan dapat menjadi gambaran nyata dan menjadi bahan pertimbangan bagi UKM dalam usaha donat kentang di UKM Donat Kentang Tlogomas Kota Malang.
2. Bagi peneliti sebagai Pengembangan ilmu pengetahuan dari hasil penelitian ini.
3. Bagi universitas Dapat dijadikan sebagai panduan, sumber dan referensi dalam penelitian selanjutnya.

Asriana Bulu

ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	123dok.com Internet Source	4%
2	id.123dok.com Internet Source	2%
3	grapadikonsultan.com Internet Source	1%
4	Submitted to Sultan Agung Islamic University Student Paper	1%
5	repository.uir.ac.id Internet Source	1%
6	eprints.uns.ac.id Internet Source	1%
7	jurnal.unimed.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

Asriana Bulu

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
